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Wir stellen mechanische Komponenten höchster Qualität her. 

• Die Zuverlässigkeit kann an der Qualität, den zuverlässigen Lieferterminen, in der Zusammenarbeit bei der 
Planung und in der Anstrengung nach immer besseren Fertigungsmethoden gemessen werden. 

• Seit 2008 sind wir mit der ISO 9001 qualifiziert. 

 

Unsere Mission sind unsere Anstrengungen, 

• um immer zuverlässige  Präzisionsteile mit größter Sorgfalt und Aufmerksamkeit im Detail herzustellen. 

• den Arbeitsablauf statistisch zu kontrollieren, damit die globalen Märkte beliefert werden können. 

• die Lieferzeiten ohne Kompromisse eingehalten werden. 

• die Kosten und erforderliche Lösungen zu verbessern. 

• den Kunden immer zur Verfügung zu stehen und alle Mitarbeiter  in allen Arbeitsabläufen zu schulen und 
in den Ablauf einzubeziehen. 

• die Umwelt zu respektieren darunter fällt auch unsere neue Fotovoltaik-Anlage, welche saubere 

• Energie liefert. 

 

Unsere Struktur steht Ihnen für Ihre Aktivitäten zur Seite 

• Kommerzielle Mitarbeiter für den ersten Schritt gegenüber neuen Komponenten und für die Gewinnung 
von Neukunden. 

• Technologien, um die Entwicklung von Prototypen für die Produktion zu ermöglichen. 

• Qualität und Gewährleistung mit statistischen Proben, sowie Beobachtungsproben, Kontrolle in 
Klimaräumen mit modernsten Messinstrumenten wie 3D Zeiss, Mytutoyo, Härtekontrolle Galileo u.s.w. 

• Programmierung der Montagelinien und Auslieferung, um termingerechte Lieferungen zu garantieren. 

• Logistik um sicher zu stellen, dass die Produkte sicher und unbeschaedigt den Montageort erreichen. 
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• We build quality mechanical components 

• Reliability is measured in the product, in terms of delivery, the design collaboration, in helping the product 
and in the continuous search to improve it. 

• Accredited ISO 9001: 2008,  

• Our mission and our commitment 

• To build precision mechanical components with skill and great attention to detail. 

• To check the statistically process to serve global markets. 

• To meet delivery dates without compromise 

• To optimize costs and share solutions. 

• To respond always to customers and respect the employees by involving them in the stages of evolution. 

• Respect the environment even with the new photovoltaic system in clean energy. 

 

• Our structure supports you in business 

• Commercial  for first approach to new components and new customers. 

• Technology to be applied for the evolution of product from the production prototypes. 

• Quality and total reliability, with statistical and monitoring testing process. 

• Control Metrological laboratory with the most modern measuring systems from 3D Zaiß to MYTUTOYO 
Roundness, Hardness Galileo .... 

• Programming of assembly lines and supply for certain confirmations without delay and without 
compromise.  

• Logistics, ensuring that the travel product in the world safely and that can get right on the assembly line. 
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Die Technologie befindet sich in ständiger Entwicklung und wir mit ihr 

• Robotersysteme, um die Lieferkapazität zu garantieren. 

• Maschinen mit modernsten Bedienungen für den  bestmöglichen  Herstellungsprozess. 

• Dimensionen und Umweltbedingungen Menschengerecht,damit die Gleichheit der Ware 

• ermöglicht wird.  

Die Fa. RIGHI VILIAM GmbH mit ihren modernen Maschinen der letzten Generation und mit CADCAM vernetzt 
sowie computergesteuerten Messgeräten, welche statistische Messungen vornehmen, ist seit Jahren ein 
zuverlässiger Partner. 

• Seit 1967 sind wir auf dem Markt und die ständige Entwicklung im technischen Bereich sowie mit der uns 
eigenen professionellen Einstellung  können wir der Zukunft mit Optimismus entgegen sehen. 

Anwendungen und Bereiche unserer mehrjährigen Erfahrung 

• Wir stellen Komponenten für Traktoren, Bagger, Lastwagen und Sportwagen her. 

• Insbesondere in folgenden Bereichen:  

• Antriebe;  

• Reduziergetriebe 

• Hebemaschinen wie Krane etc. 

• Motoren 

Arbeiten:  

• Teile aus Stahl, Guss und Alluminium 

• Abmessungen von 5 bis 500 mm 

• Toleranzbereich bis zu 0,01 mm 

• Galvanische und thermische Behandlungen 

• Oberflächenvergütungen gegen Rost und Kontaminierungen 
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• Technology is constantly changing and we with them 

• Robotic systems for production capacity and certain 

• Multi tasking machines to optimize the quality of the process 

• Workplaces of human scale to the repeatability of the product 

 

• The Righi Viliam SRL with its machine tools of the latest generation CAD CAM connected to and controlled 
by computerized systems of measuring statistically ensured over how old reliability and customer service, 
judging reliable partner. 

• Present since 1967, propelled by evolution and professionalism we can look to the future with optimism. 
applications 

• We build primarily components for tractors, excavators, trucks and sports cars 

• Present in the following overall organs 

• Transmission 

• Gearboxes 

• Lifting pistons, 

• Engines.  

•                        Machining 

• -of steel components, cast iron, aluminums .. 

• dimensional -range from 5 mm to 500 mm 

• -Tolerance range up to 0.01 mm 

• -Processes heat and galvanic treatments 

• -Treatments anti-contamination and anti oxidants 
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Seit mehr als 40 Jahren haben wir eine  Leidenschaft fuer die Mechanik 
 
For more than 40 years of history and a great passion for mechanics .... Years 70/80/90 



 
 

today continues…. 
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